

Referenzprojekt  
**Bodensee-Mole**  
Radolfzell, D



Auf einer Mole am Ufer des Bodensees steht ein neuer zweigeschossiger Holzbau mit auskragendem Satteldach. Hier kann man im Restaurant, an der Bar, im Biergarten und auf Liegestühlen entlang der Hafenkante den Tag verbringen. Die Tragkonstruktion des Gebäudes besteht aus Brettschichtholzrahmen, die in einem Abstand von 2,5 Metern zu einander stehen und im Bereich des Restaurants einen hohen, stützenfreien Raum bilden. Rückwärtig ist das Haus zweigeschossig. Die Schrägstützen im Außenbereich wirken wie Äste und passen wunderbar zu der entlang des Gebäudes verlaufenden Platanenallee.

